



ALBINEN

Schön, schöner, Albinen

Seit dem 6. Oktober gehört Albinen offiziell zum Verein «Die schönsten Schweizer Dörfer».

Kristina Hellrigl

Der Verein «Die schönsten Schweizer Dörfer» wurde 2015 gegründet und zählt schweizweit 40 Top-Dörfer. Der Zweck des Vereins ist es, die schönsten Dörfer zu schützen, aufzuwerten, zu fördern und zu vernetzen, wie dies bereits in vielen anderen Ländern erfolgreich geschieht. Seit 2017 gehört der Schweizer Verein zum internationalen Verband «Die schönsten Dörfer der Welt». Auch die Gemeinde Albinen hat eine Bewerbung für den Beitritt zum Verein eingereicht, welche nach längerer Prüfung von Erfolg gekrönt war. Der Gemeinderat hat den Beitritt am 6. Oktober formell ratifiziert. Damit gehören jetzt sechs Walliser Dörfer zum exklusiven Kreis, nämlich Ernen, Simplon-Dorf und neu Albinen im Oberwallis sowie Evolène, Grimentz und Saillon im Unterwallis.